
Protokoll der Fachschaftssitzung am 24.06.2016

Sitzungsbeginn: 18:15
Sitzungsende: 18:57
Anwesende: Michael, Steffen, Yasmine, Annette, Michelle, Kristina, Christian, Jessica,

Kim, Marcel, David
Entschuldigt: Melanie, Katharina, Lukas, Lisa, Aline, Elisabeth, Saskia, Marius, Marius
Protokollant: David Baust
Leitung: Kristina Berger

TOP 1 Begrüßung

• Begrüßung
• Verabschiedung des letzten Protokolls (einstimmig)

TOP 2 Gremien

• Keine Neuigkeiten, da die Afat Sitzung ausgefallen ist

TOP 3 Aktuelles

• Ersti Wanderung:
◦ Leider haben kaum Lehramtsstudenten an der Wanderung teilgenommen,  was auch

mit dem schlechten Wetter zu tun haben könnte
◦ Die Rückmeldungen waren allerdings alle positiv
◦ Insgesamt haben die Planung und der Ablauf sehr gut funktioniert
◦ Der Termin soll nächstes mal über Facebook abgestimmt werden
◦ Steffen kümmert sich um den Bollerwagen

• Party im Club 11:
◦ Es wurden 1397,50€ eingenommen
◦ Abgezogen werden ca. 130€ (Security) und 90€ (DJ)
◦ Der Gewinn beläuft sich somit auf 1179,05€, abzüglich der Werbekosten
◦ Die Veranstaltung und besonders die Kommunikation mit dem Club wurden gelobt
◦ Es wurde negativ erwähnt, dass kaum auf die Musikwünsche der Fachschaft 

eingegangen wurde und die Musikauswahl insgesamt nicht überzeugen konnte

• Seminar:
◦ „Herausforderung Schulpraxis“
◦ Anfrage  nach  Finanzierung  über  GEW,  sodass  die  Fachschaft  nur  die

Werbekosten übernehmen müsste
◦ Termin: 22.06.2016 ; 18:00 (Raum wird noch bekannt gegeben)
◦ Teilnehmerzahl auf 20 Personen begrenzt
◦ Das Werbeplakat wurde einstimmig angenommen
◦ Restliche Werbung soll über Facebook laufen, da kein schwarzes Brett vorhanden ist
◦ Es  wird  darauf  hingewiesen,  dass  auch  eine  Bezuschussung  für  weitere  Seminare

durch die GEW möglich ist



• Stimm- und Sprecherziehung:
◦ Die Kosten  belaufen  sich  nun auf  1500€,  allerdings  soll  auch hier  bei  der

GEW angefragt werden
◦ Das Seminar findet auf zwei Tage verteilt statt
◦ Ein genauer Ablaufplan wird hochgeladen
◦ Die Rückmeldungen der Anwesenden waren durchweg positiv
◦ Es soll nachgefragt werden, ob eine Videoaufnahme des Kurzvortrages möglich wäre

• Anfrage bezüglich Schulung:
◦ Es  wurde  bei  der  Fachschaft  angefragt  die  Schulung  „Waldorfschulen  brauchen

Lehrer“ zu teilen
◦ Abstimmung ergibt positives Ergebnis

• „Fit für's Ref“:
◦ Informationsveranstaltung
◦ Konzept wird in 2 Wochen bei der Fachschaft vorgestellt
◦ Fachschaft müsste Werbung machen; Rest kostenlos
◦ Es gab bereits einen früheren Besuch bei der Fachschaft, der damals positiv

aufgenommen wurde

• Grillen:
◦ Termin: 28.06.2016
◦ Könnte vielleicht im „Studihaus“ stattfinden
◦ Das „Café Kunterbunt“ hat allerdings bis 16:00 Uhr geöffnet
◦ Termin kollidiert mit Treffen des Manga Clubs, daher ist dessen Zustimmung nötig
◦ Eine Terminverschiebung auf den 29.06.2016 wäre ebenfalls möglich
◦ Das Studihaus müsste geputzt werden
◦ Becher sind vorhanden und es müsste lediglich der Pfand bezahlt werden
◦ Vorschlag in der Küche Salate und Bons anzubieten
◦ Genaueres nächste Sitzung

TOP 4 Sonstiges

• Absolventenfeier:
◦ Wird auf der nächsten Sitzung besprochen

• Lehramtkompakt-Tag:
◦ Fachschaft muss ich vorstellen
◦ Termin kollidiert mit der Stadtralley (18.10.2016)
◦ Stadtralley wird daher auf den 19.10.2016 verschoben

• Schwerpunktwahl Schule:
◦ Termin 13.06.2016

• E-Mail Verteiler:
◦ Verschiebt  sich  aufgrund  technischer  Schwierigkeiten,  nach  der  letzten

Aktualisierung des Programms
◦ Information wird über Facebook geteilt



TOP 5 Internes

• Fachschaftsrat:
◦ Es soll bei kommenden Sitzungen ein „Handyverbot“ geben
◦ Abmeldungen sind, außer in Notfällen, bis einen Tag vor der Sitzung zu kommunizieren
◦ Es soll verstärkt auf die Pünktlichkeit geachtet werden
◦ Insgesamt  sind  mehr  Rückmeldungen  in  der  Whatsapp-Gruppe  und  in  der

Sitzung erwünscht
◦ Jedes Mitglied soll sich Gedanken machen ob es auch weiterhin Teil der Fachschaft

sein möchte
◦ Zu diesem Zweck soll  zur  in  der  nächsten Sitzung ein  Zettel  mit  Lob und

Kritik abgegeben werden
◦ Insgesamt soll Kooptierung besser durchdacht werden


